

Séminaire de réflexion sur la mobilisation des ressources propres à l'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INPHB)



Abidjan, 07 octobre 2024 - Le 27 juin 2024, l'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INPHB) a accueilli un séminaire de réflexion sur la mobilisation des ressources propres de l'établissement. Cet événement, présidé par le Professeur Kobé Arsene, Président du conseil de gestion de l'INPHB et Directeur de Cabinet du Ministre de l'Enseignement Supérieur et de l'Enseignement Scientifique, avait pour objectif d'explorer des solutions innovantes pour renforcer les ressources financières de l'Institut.

Les participants ont débuté par un état des lieux des ressources actuelles de l'INPHB, avant de formuler diverses propositions visant à optimiser l'utilisation des ressources existantes. Parmi les idées évoquées, l'accompagnement des entreprises dans les domaines d'expertise de l'INPHB a été souligné comme une priorité. La création d'une marque blanche pour certains produits, l'introduction de formations à distance, ainsi que l'élaboration d'une stratégie de communication pour valoriser les plateaux techniques de l'Institut figurent également parmi les recommandations clés.

Représentant **Madame BEBO Joséphine**, Directrice Régionale du Budget et des Finances de la Région du Bélier, Mme ZOH Yves Délanie, Sous-directrice du suivi

de l'Exécution Budgétaire, a également participé aux discussions en tant que membre du conseil de gestion de l'INPHB.

Ce séminaire constitue une étape significative dans la quête de l'INPHB pour diversifier et renforcer ses sources de financement, garantissant ainsi son développement et sa pérennité.

DRBF Bélier